

Bericht aus der Main-Post vom 17.11.2020

Bürgermeister Volker Hemrich gab im Urspringer Gemeinderat aktuelle Informationen zum geplanten Dorfladen bekannt. Der Arbeitskreis habe sich entschlossen, die Pläne für einen Dorfladen im ehemaligen Anwesen Pemsel im Muttertal am Ortsrand weiter zu verfolgen und nicht, wie geplant, im Ortskern in der Hauptstraße, welche besonders der älteren Bevölkerung entgegen käme. In der anschließenden nichtöffentlichen Sitzung erläuterte Projektmanager Volker Hahn dem Gemeinderat die Gründe für die Entscheidung des Arbeitskreises.